
平成 21 年度「燧会」総会 

議事録 
[日付]  

平成 21 年 11 月 7 日（土） 

[時刻]  

16:00～17:10（10 分延長） 

[場所]  

ユアーズ 

議長 山根 和男 

来賓 新居浜工業高等専門学校校長 森澤 良水氏 

司会 大村 泰 

議事録作成 常川 勝、長尾 美和子 

議事録署名人 七五三 琢、阿部 克彦 

出席者 

森田 喜美夫（Ｃ・昭和 42 年卒業）、猪川 正人（Ｃ・昭和 48 年卒業） 

河村 秀男（Ｃ・昭和 52 年卒業）、山田 栄治（Ｃ・昭和 56 年卒業） 

進藤 大助（Ｃ・平成 3年卒業）、塩見 秀晴（Ｃ・昭和 44 年卒業） 

須賀 東太（Ｃ・昭和 44 年卒業）、門田 憲二（Ｃ・昭和 44 年卒業） 

池内 雅博（Ｅ・昭和 42 年卒業）、平田 利實（Ｅ・昭和 44 年卒業） 

神野 慎一（Ｅ・昭和 49 年卒業）、高岡 克行（Ｅ・昭和 50 年卒業） 

西山 文秀（Ｅ・昭和 51 年卒業）、木村 秀之（Ｅ・昭和 52 年卒業） 

中本 岳史（Ｅ・昭和 53 年卒業）、白石 圭（Ｅ・昭和 63 年卒業） 

辻田 浩（Ｅ・平成元年卒業）、神原 純一（Ｅ・平成 6 年卒業） 

加藤 茂（Ｅ・平成 10 年卒業）、前田 敏彦（Ｅ・昭和 42 年卒業） 

常川 勝（Ｅ・昭和 49 年卒業）、大村 泰（Ｅ・昭和 57 年卒業） 

河本 定一（Ｈ・昭和 48 年卒業）、福田 博兆（Ｈ・昭和 49 年卒業） 

阿部 克彦（Ｈ・昭和 51 年卒業）、山根 和男（Ｈ・昭和 48 年卒業） 

石川 満弘（Ｍ・昭和 43 年卒業）、七五三 琢（Ｍ・昭和 49 年卒業） 

高橋 通久（Ｍ・昭和 53 年卒業）、高橋 学（Ｍ・平成 9年卒業） 

谷口 佳文（Ｍ・昭和 51 年卒業）、長谷部 健介（Ｍ・昭和 46 年卒業） 

志賀 信哉（Ｍ・昭和 62 年卒業）、矢野 嗣夫（Ｍ・昭和 51 年卒業） 

小野 浩正（Ｚ・平成 11 年卒業）、長尾 美和子（Ｄ・平成 10 年卒業） 

計 38 名   

委任状 

※議長一任 
村上 宗久（Ｍ・昭和 45 年卒業）、佐々木 保（Ｍ・昭和 46 年卒業） 

角田 勝美（Ｍ・昭和 48 年卒業）、高野 通康（Ｍ・昭和 51 年卒業） 

神岡 冨夫（Ｍ・昭和 52 年卒業）、曽我部 義生（Ｍ・昭和 54 年卒業） 

佐野 吉昭（Ｍ・昭和 58 年卒業）、松本 秀昭（Ｍ・昭和 60 年卒業） 

井原 龍二（Ｍ・昭和 61 年卒業）、久松 謙吾（Ｍ・昭和 62 年卒業） 

磯部 英二（Ｍ・昭和 63 年卒業）、長井 訓（Ｍ・平成 8年卒業）  

猪野 祐介（Ｍ・平成 11 年卒業）、渡部 弘綱（Ｍ・平成 16 年卒業）  

鈴木 敦志（Ｍ・平成 17 年卒業）、村上 友洋（Ｍ・平成 19 年卒業）  

長井 勝敏（Ｅ・昭和 45 年卒業）、大西 敏文（Ｅ・昭和 46 年卒業） 

木山 功（Ｅ・昭和 47 年卒業）、河口 博幸（Ｅ・昭和 58 年卒業） 

原 俊司（Ｅ・昭和 60 年卒業）、水田 誠司（Ｅ・昭和 61 年卒業） 

杉山 仁（Ｅ・昭和 62 年卒業）、木村 昌一（Ｅ・平成 2年卒業） 

幾島 剛（Ｅ・平成 5 年卒業） 、山口 隆生（Ｅ・平成 8 年卒業） 

村上 智彦（Ｅ・平成 9年卒業）、神野 肇（Ｅ・平成 12 年卒業） 

真鍋 美佳（Ｅ・平成 13 年卒業）、松木 剛志（Ｅ・平成 15 年卒業） 

星加 一太（Ｅ・平成 17 年卒業）、真鍋 諒（Ｅ・平成 18 年卒業） 

村上 祐一（Ｅ・平成 20 年卒業）、井下 徹（Ｅ・平成 21 年卒業） 

冨永 尚良（Ｄ・平成 5 年卒業）、伊藤 浩二（Ｄ・平成 9 年卒業） 

菅野 裕士（Ｄ・平成 11 年卒業）、庄田 実佳（Ｄ・平成 14 年卒業） 

杉森 誠（Ｄ・平成 15 年卒業）、首藤 将貴（Ｄ・平成 19 年卒業） 

黒河 和也（Ｄ・平成 20 年卒業）、平木 忠義（Ｃ・昭和 43 年卒業） 

村尾 一寿（Ｃ・昭和 46 年卒業）、福山 健一（Ｃ・昭和 50 年卒業） 

矢野 潤（Ｃ・昭和 54 年卒業）、渡部 和男（Ｃ・昭和 63 年卒業） 

安藤 通浩（Ｃ・平成元年卒業）、堤 主計（Ｃ・平成 2 年卒業） 



田中 祐治（Ｃ・平成 4年卒業）、岡 直行（Ｃ・平成 6 年卒業） 

石川 良介（Ｃ・平成 7年卒業）、湯山 恒平（Ｃ・平成 8年卒業） 

畠山 慎一郎（Ｃ・平成 9 年卒業）、太田 正人（Ｃ・平成 10 年卒業） 

池内 研二（Ｃ・平成 12 年卒業）、三谷 誠（Ｃ・平成 13 年卒業） 

矢野 友健（Ｃ・平成 16 年卒業）、坂本 洸太郎（Ｃ・平成 18 年卒業） 

鹿島 裕史（Ｃ・平成 19 年卒業）、今井 秀美（Ｃ・平成 20 年卒業）  

竹田 和人（Ｈ・昭和 47 年卒業）、仙波 誠次（Ｈ・昭和 50 年卒業） 

小牧 嘉朗（Ｈ・昭和 52 年卒業）、山田 達彦（Ｈ・昭和 54 年卒業） 

酒井 才次（Ｈ・昭和 55 年卒業）、篠原 武（Ｈ・昭和 63 年卒業）  

重見 健（Ｈ・平成 3 年卒業） 、横井 弐至（Ｚ・平成 4 年卒業） 

越野 厚志（Ｚ・平成 6年卒業）、石田 圭一（Ｚ・平成 9年卒業） 

秦 康文（Ｚ・平成 17 年卒業）、安藤 愛由美（Ｚ・平成 19 年卒業） 

岡部 竜太（Ｚ・平成 21 年卒業） 

 

※前田 敏彦氏へ一任 
大野 茂樹（Ｍ・昭和 42 年卒業） 

武智 伸三（Ｅ・昭和 43 年卒業） 

三木江 一都（Ｃ・平成 14 年卒業） 

 

※河村 秀男氏へ一任 
山内 慶祥（Ｃ・平成 11 年卒業） 

白石 学（Ｃ・平成 21 年卒業） 

 

※大村 泰氏へ一任 
岡林 浩次（Ｅ・昭和 57 年卒業） 

 

※平田 利實氏へ一任 
近藤 俊郎（Ｈ・昭和 57 年卒業） 

 

※神野 慎一氏へ一任 
直野 悦夫（Ｍ・昭和 44 年卒業） 

伊藤 豪（Ｍ・平成 20 年卒業） 

 

※谷口 佳文氏へ一任 
岡田 晃典（Ｍ・昭和 55 年卒業） 

計 83 名   

以上、総会構成員である役員及び代議員 196 名うち 119 名の議決権をもって総会開催とする。 



 

議 事 

第 1 号議案 平成 20 年度事業報告について 
[発表者] 

総務担当理事 河村 秀男 

質問・回答 なし 

承認 
 

第 2 号議案 平成 20 年度収支決算報告について 

         会計監査報告について 

[発表者] 

会計担当理事 志賀 信哉 

会計監査理事 矢野 嗣夫 

質問・回答 なし 

 

承認 
 

第 3 号議案 平成 21、22 年度事業計画（案）について 
[発表者] 

総務担当理事 河村 秀男 

質問・回答 なし 

承認 
 

第 4 号議案 平成 21、22 年度収支予算（案）について 
[発表者] 

会計担当理事 志賀 信哉 

質問  

1.事業計画で他校同窓会との交流予算 0 円というのはどういうことでしょうか？手弁当ですか？ 

[質問者] 高橋 学（Ｍ・平成 9年卒業） 

2.平成 20 年度収支報告には広告掲載料として懇親会案内の新聞広告等の経費があったようですが、

21 年度収支予算（案）には具体的にそのような記述がありません。今回はあったのでしょうか？ 

また、来年は予定していますか？ 

 [質問者] 猪川 正人（Ｃ・昭和 48 年卒業） 

回答  

1.手弁当です。 

 [回答者]山根 和男 

2. 昨年は初回の試みだったため、より広く周知する目的で広告を掲載しましたが、今年度に関して

は広告はありませんでした。来年も予定はありません。今年はハガキ等の案内を 300 名程度へおくっ

ておりますが、ここから少しずつ口コミ等で広げていきたいと考えております。 

 [回答者] 谷口 佳文  

以上の回答をもって承認 
 

第 5 号議案 役員の改選について 
[発表者] 

事務局長 谷口 佳文 

質問・回答 なし 

承認 



 

第 6 号議案 会則の改正について 
[発表者] 

事務局長 谷口 佳文 

質問  

1.第 5 条 会員の義務について、義務違反に対するペナルティはあるのでしょうか？  

[質問者] 高橋 学（Ｍ・平成 9年卒業） 

2. 第 5 条 会員の義務について、プライバシー保護との整合性を考慮していますか？ 

[質問者] 高橋 学（Ｍ・平成 9年卒業） 

3. 第 5 条 会員の義務について、連絡先の変更等についての届出は協力を要請するといった表現で

よいのでは？  

 [質問者] 高橋 学（Ｍ・平成 9 年卒業） 

4. 第 10 条 入会金について入学者から 5,000 円徴収するとありますが、特別経済事情のある学生

に対して全額・半額免除等の制度の導入は考えられますか？ 

 [質問者] 辻田 浩（Ｅ・平成元年卒業） 

5. 第 9 条「代議員の交代は任意に可能とし現代議員が所属クラスの中から後任を指名する」とあり

ますが指名後、届出の必要はありますか？ 

 [質問者] 猪川 正人（Ｃ・昭和 48 年卒業） 

6. 総会・会議の議決については、何をもって議決とされますか？ 

 [質問者] 辻田 浩（Ｅ・平成元年卒業） 

回答  

1.ペナルティといったことは特に考えておりませんが、事務局からの連絡をうまく行うためにできる

だけご協力をお願いしたいと思います。 

 [回答者] 谷口 佳文  

2. 事務局の方で把握する以外、これらの基本的な使用目的は主に同窓会名簿の作成に利用します

が、同窓会名簿への記載について名前以外は本人同意のもと行うようにしております。 

 [回答者] 谷口 佳文 

3.検討します。 

 [回答者] 谷口 佳文 

4.現在のところ考えてはおりません。 

 入会は義務ではありません。特別経済事情のある学生に対しての猶予等については今後考えていき

たいと思っております。 

 [回答者] 谷口 佳文 

5.指名後は事務局の方へ届出をお願い致します。 

 [回答者] 谷口 佳文 

6. 出席の皆様の拍手と委任状を持って賛成・議決と致します。 

 [回答者] 山根 和男 

以上の回答をもって承認 
 

 

 

特記事項  

 

[代議員代表] 

 

                     ○印  

  

 

                     ○印  

        

[ 議 長 ] 

 

                       ○印  


